

lima 13 de Octubre de 1976

O meu caro irmão:

acabo de llegar de Alemania donde fui invitado por el Gobierno a la Feria del Libro de Frankfurt y he encontrado dos cartas tuyas y varios trabajos. Muchas gracias. Para mí es muy valioso recibir tus trabajos. Gracias también por las molestias que te tomas por el libro de Takeuti. No lo necesito con demasiada urgencia, pero sí me gustaría tenerlo porque allí se desarrolla el teorema de Cohen con el método del forcing con bastante detalle, aunque desde luego no en la forma pedagógica en que pienso desarrollarlo yo mismo. Todavía no he avanzado mucho porque he viajado demasiado y he tenido demasiada labor política, y además, he estado desarrollando una serie de ideas sobre teoría de la razón. Pero estoy tomando precauciones para tener más tiempo. Sin embargo, esto no será hasta después de Enero pues, ahora sí, mi libro de lógica entra en prensa (el Lunes-18) y he decidido no hacer nada sistemático hasta que no acabe de corregirlo. Tengo que dedicar mucho a su corrección a fondo pues de otra manera podría salir lleno de errores.

Regresando al libro de Takeuti, si te alcanzan los trescientos cruzeiros, te rogaria que me lo comprases y me lo envíes. Si te alcanza para enviarlo por correo aéreo, te agradecería muchísimo que lo enviaras de esta manera. Si no alcanza, envíamelo por correo ordinario.

Me dice Ayda en su última carta (que también encontré al regresar de mi viaje) que tal vez puedas venir a comienzos del pxmo año. Sería fabuloso. Te ruego que me contestes a vuelta de correo si realmente puedes venir para ir preparando todo con anticipación. Ha habido entusiasmo en el grupo de los muchachos de lógica con la sola noticia de

tu posible venida.

Considero una suerte que seas el "Referi" para juzgar sobre la publicación de los trabajos del Symposium en la colección North-Holland. No es que crea que más a favorecerme, pues se que si mi trabajo lo consideras malo lo rechazarás, sino que se que comprendes lo que estoy tratando de hacer y te das cuenta que es importante abordar este tipo de problemas. Si fueras un lógico con espíritu puramente matemático, de esos negados para la filosofía, ni siquiera te darías cuenta de que cosa es lo que estoy tratando de hacer. La suerte pues, no es que seas mi amigo sino que, además de ser un lógico y un matemático, seas un filósofo.

Hay algo que quisiera recordarte. Recuerdas que me ofrecista enviarme una copia del pequeño trabajo de Gödel sobre la interpretación de la lógica intuicionista? Si puedes hacerlo te lo agradecería mucho.

Esperando tu pronta respuesta y haciendo votos para que la respuesta sea que vienes al Perú, me despido con un fuerte abrazo

Paco

AIR-MAIL